
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

１ 開会の言葉  佐藤根 隆 副会長 

これより、第１回の開かれた学校づくり協議会を開催いたします。 

 

２ 委員委嘱  水谷 正博 校長 

  委嘱状を一人ずつ配付 

 

３ 校長挨拶・趣旨説明  水谷 正博 校長 

  日頃よりご協力ありがとうございます。 

  運動会 修学旅行も無事に終わり、3年生も本格的に勉強を意識してくれるようになりました。 

  また、今年度は 70周年行事も予定しておりまして、生徒も含めて学校全体でこの記念行事を、お祝い 

する空気ができあがってきております。 

 ぜひ、皆様方のご協力をお願いいたします。 

 

４ 会長挨拶 野々村 誠 会長 

  お忙しい中、ご出席いただきましてありがとうございます。 

  今年度は、サダデースクールを一年間で、23回予定しております。 

  この地道な活動が、足立区の教育委員会でも評価され、十二中のサタデースクールが取材を受けました。 

 これは、開かれた学校づくり協議会が培ってきた活動が、実を結んだ結果だと思います。 

 

５ 議題 

(1)学校経営方針  水谷 正博 校長 

   学校としましては、当然のこととして、基礎学力の定着を目指しますが、十二中は地域に支えられて

る学校で、生徒、家庭、地域とともに着実に成長していく学校を目指していきます。 

                                             平成 29年 6月 26日 

 

                                          足立区立第十二中学校 

 開かれた学校づくり協議会 

会長 野々村 誠  
協議会だより 

平成 29 年度開かれた学校づくり協議会は、各自

治会長、同窓会、校長、副校長、PTA顧問、PTA

など、29名の委員で活動を行います。６月 22日

に第１回の開かれた学校づくり協議会を開催し、

今年度の活動方針を決めました。 

 

委嘱状を校長先生から受け取る 野々村会長 



(2)年間活動計画  野々村 誠 会長 

今年度のサタデースクールは 37名の希望者があり、前期 9回、後期 14回を予定しております。 

また、4月と 10月に予定されている「あいさつ運動」ですが、ぜひ、開かれた学校づくり協議会の

委員の方々にもご参加いただきたいと思います。 

 

(3)予算について  沖山 房人 副校長 

  別紙の予算書を参照にて各部の割り振りを説明 

  

(４)その他 

  ○開かれた学校づくり協議会年間予定  

第 2回 9月 19日(火)  第 3回 11月 24日(金)  第 4回 2月 8日(木) 

 

６ 部会報告 各部報告者より 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 情報・意見交換 

 ① 荒川委員（創立 70周年記念行事実行委員長）より 

  同窓会から 70周年祝賀会のお手紙をいあただき、確実に 70周年記念行事に向けた取組が進んでいる

ことを実感しました。 

また、同窓生のみならず、「子どもの為」にと頑張って 70 周年記念行事にご苦労いただいている、現

役の PTAのお母さんお父さんに本当に感謝しております。 

  

 ② 石井委員より 

 都営団地の建物や敷地内に入りいたずらをしている生徒がいるようです。 

 都営団地には高齢者も多く生活をしています。 

 こちらも注意しますが、学校からも注意してください。 

 

８ 閉会の言葉  佐藤根 隆 副会長 

 これで、第１回の開かれた学校づくり協議会を閉会いたします。 

 

評価部会 ＜井門 部長＞ 

学校関係者評価づくりについて、学力向上をメインに作

りたい。サタデースクールの担当者から情報を得たいと

思います。 

家庭教育部会 ＜佐藤根 部長＞ 

昨年の KDDI の講演に続き、今年度も

有意義な講演会を企画します。 

 

土曜事業部会 ＜浦山 部長＞ 

サタデースクールの充実はもとより、地域ボランティアの方が部活の支援活動に、参加してもらうような

事も考える時期に来ているのではないかと思います。 

広報部会 ＜入間川 部長＞ 

年間 4回発行します。 

会議の内容など、わかりやすい「協議会だより」を作ります。 

 


